

Peluang Emas! Formasi Rekrutmen CPNS 2024 Diumumkan, 2,3 Juta Posisi Tersedia!

Prolite - Pemerintah secara resmi mengumumkan pembukaan Rekrutmen CPNS 2024 dengan alokasi sebanyak 2,3 juta posisi.

Dalam konferensi pers pada Jumat (5/1/2024), Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengungkapkan bahwa rekrutmen ini akan fokus pada formasi guru dan dosen, tenaga kesehatan, serta tenaga teknis.



Presiden Joko Widodo mengumumkan formasi CPNS 2024 - YouTube Sekretariat Presiden

"Formasi-formasi tersebut akan dialokasikan untuk guru dan dosen, tenaga kesehatan, serta tenaga teknis sesuai dengan kebutuhan," ungkap Jokowi.

Baca Juga: Mahasiswa UPI Laksanakan Edukasi Gizi di SMP Laboratorium
Percontohan: Upaya Cegah Konsumsi Junk Food dan Minuman Berpemanis Berlebih Pada Remaja.

Presiden Jokowi menekankan bahwa pemerintah memberikan peluang besar kepada lulusan baru dengan membuka 690 ribu formasi CPNS dalam rekrutmen tahun 2024.

Tidak hanya itu, pemerintah juga akan melakukan penataan terhadap tenaga non-Aparatur Sipil Negara (ASN) melalui rekrutmen sebanyak 1,6 juta formasi untuk Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK).

“Pemerintah juga akan menyelesaikan penataan tenaga non-ASN berdasarkan database Badan Kepegawaian Negara (BKN) sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023 tentang ASN. Tahun ini, dilakukan rekrutmen sebanyak 1 juta 600 ribu formasi yang belum diangkat sebagai PPPK,” ungkapnya.

Baca Juga: PKS Kecam Pembagian Alkohol di Ajang Lari Sweat Run Pocari: Dinilai Cemari Misi Hidup Sehat

Rekrutmen Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) ini diinisiasi sebagai respons pemerintah terhadap disrupsi teknologi yang berkembang pesat, sehingga penataan sumber daya manusia menjadi kunci dalam menghadapi dinamika perubahan tersebut.

Pemerintah tengah mencari pembelajar muda yang berkompeten dari berbagai bidang ilmu untuk mengokohkan layanan publik digital, meningkatkan efisiensi birokrasi, dan memperkuat kinerja serta akuntabilitas pemerintah.

“Saya mengundang para pemuda berbakat Indonesia untuk memanfaatkan peluang rekrutmen Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) tahun 2024 dan turut serta dalam semangat reformasi birokrasi serta pelayanan publik yang berdampak dan lebih baik,” ungkap pernyataan resmi.



Ilustrasi Seleksi CPNS dan PPPK - istimewa

Berikut adalah rincian formasi Rekrutmen CPNS 2024:

Instansi Pusat:

- CPNS: 207.247 Posisi
- PPPK: 221.936 Posisi

Instansi Daerah:

- CPNS: 483.575
- PPPK: 1.383.758 (Guru: 419.146, Tenaga Kesehatan: 417.196, Tenaga Teknis: 547.416)

Peluang Emas! Formasi Rekrutmen CPNS 2024 Diumumkan, 2,3 Juta Posisi Tersedia!

Rekrutmen CPNS 2024 ini mencakup sejumlah posisi strategis di instansi pusat dan daerah, dengan fokus pada penyediaan tenaga ahli untuk berbagai bidang, termasuk pendidikan, kesehatan, dan teknis.



Baca Selanjutnya
Viral Video Saipul Jamil Ditangkap karena Dugaan Penggunaan Narkoba , Hasil Urine Negatif